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１２月６日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  深 井  和 幸 １ 

２ 六 諭 会 濵 田  勇 次 ２ 

３ 公 明 党 桜 田  康 則 ３ 

４ 民 主 連 合 古 矢  千 晴 ４ 

５ の だ み ら い 谷 口  早 苗 ５ 

６ 日本共産党野田市議団 長   勝 則 ６ 

７ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ７ 
 
１２月７日（木） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

８ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ８ 

９ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ９ 

10 政 清 会 木名瀬 宣人 10 

11 六 諭 会 染 谷  信 一 11 

12 公 明 党 椿  博 文 12 

13 民 主 連 合 小 椋  直 樹 13 

14 の だ み ら い 庄 司  真 生  14 
 
１２月８日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

15 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 15 

16 政 清 会 中 村  裕 介 16 

17 六 諭 会 川 崎  貴 志 17 

18 公 明 党 内 田  陽 一 18 

19 民 主 連 合 滝 本  恵 一 19 

20 の だ み ら い 栗 原  基 起 20 
 
※質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１ 質問者 深井 和幸

項 目 質 問 内 容

１ 野田市公契約条例につ

いて

１ 運用状況について

２ 工事請負契約に係る賃金等の最低額について

３ 業務委託契約等に係る賃金等の最低額について

２ 公共下水道事業につい

て

１ 地震に対する備えについて

２ 施設の老朽化・不明水対策について

３ 阿部沼第１排水区の事業効果について

３ 野田市シルバープラン

について

１ 第８期野田市シルバープランの成果と課題について

２ 第９期野田市シルバープランの骨子について

４ 福田地区の学校配置適

正化について

１ 福田地区４校の現状について

２ 今後の児童生徒数の推計について

３ 学校配置適正化に係る意見交換会の内容と今後の進め方

について
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質問順位２ 質問者 濵田 勇次

項 目 質 問 内 容

１ 再生資源の屋外保管に

ついて

１ 千葉県特定再生資源屋外保管業の規制に関する条例の施

行に対する市の見解について

２ 県条例による野田市の監視体制と県との連携について

３ 県条例と千葉市・袖ケ浦市の再生資源物の屋外保管に関

する条例との相違に関しての市の見解について

４ 今回の県条例制定により、野田市での対象件数はどのよ

うに変化するのかについて

５ 県条例が住宅地から 100 メートル以上離れた場所に設置

することを定めなかったことについての市の見解について

６ 今後の野田市の再生資源の屋外保管条例の制定について

２ 民生委員児童委員の人

材確保について

１ 民生委員児童委員及び主任児童委員の年齢要件について

２ 民生委員児童委員及び主任児童委員の現況の男女割合と

年齢構成及び全体に対する割合について

３ 現在の欠員数と５期間の欠員数の推移について

４ 他市においては、民生委員の活動を支援する取組として、

北九州市・福祉協力員、千葉市・協力委員制度を設けてい

るが、今後の野田市の対策について
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質問順位３ 質問者 桜田 康則

項 目 質 問 内 容

１ 子ども医療費の助成に

ついて

今後の高校卒業までの子供に対しての助成の拡大につい

て、市の見解を伺います。

２ 骨髄バンクドナーにつ

いて

１ 千葉県での現在のドナー登録の状況や、拡大推進につい

て伺います。

２ ドナー候補者になられた方が、最終的に提供されなかっ

た場合の今後の対応について伺います。

３ 胃がん検診について １ 野田市での現在の胃がん検診の受診状況と、受診向上へ

の取組について伺います。

２ 検査後、ピロリ菌の疑いがある方への対応について伺い

ます。
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質問順位４ 質問者 古矢 千晴

項 目 質 問 内 容

１ 特定健康診査について １ 直近の受診率と受診率向上に向けた取組について

２ 保健指導の項目ごとの対象者数について

２ データヘルス計画につ

いて

１ 慢性腎不全の人数について

２ 人工透析の予備群の方への健康指導の実施の有無や健康

指導した人数、指導内容について
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質問順位５ 質問者 谷口 早苗

項 目 質 問 内 容

１ まめバス新運行計画及

び交通不便地域対策につ

いて

１ 運行見直しに関わるパブコメを実施したが、どのような

意見が寄せられ、どのような意見が新運行計画に反映され

るのか伺う。

２ 運行見直しに関わる交通不便地域対策に対し、代替交通

導入手法として、病院の送迎バスやデイサービスの送迎バ

スを活用した運行から始めるとあるが、何社の協力があり、

どのようなルートで協力いただけるのか伺う。

３ 運行見直しに関わる一般タクシーや、その他の車両によ

るデマンド交通運行の導入に向けて現在の状況を伺う。

４ ダイヤの設定に当たり、現在の運行補助額や運賃では、現

行の運行便数をさらに増便することは難しく、ルート見直

しを最小限にとどめ、ダイヤの組替えによる利便性の向上

を主にして編成するとのことであるが、現行の運行と比べ、

どの程度の乗車率向上が図れるのか伺う。

２ 文化・スポーツ推進奨

励金について

１ 過去５年間の奨励金対象となった団体や個人、あるいは

競技種目や総額について伺う。

２ 交付までの手続や流れの周知方法について伺う。

３ 奨励金の金額を増額すべきと考えるが、見解を伺う。

３ 土曜授業について １ 土曜授業の在り方について検討が行われているが、その

内容とアンケート調査の結果を踏まえ、どのように分析を

したのか伺う。

２ 土曜授業の目的が変更されたが、その理由と今後の見通

しについて伺う。
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質問順位６ 質問者 長 勝則

項 目 質 問 内 容

１ 本市のアスベスト対策

について

１ 市内の民間施設におけるアスベストの使用状況を市が把

握することについての見解について

２ 民間建築物に対するアスベスト対策に係る助成金の創設

について

３ 本市におけるアスベストに関する相談窓口の設置につい

て

４ 石綿障害予防規則等の改正に伴う写真等による作業の実

施状況の記録について

２ 物価高騰で大変な市民

の暮らしを守る対策につ

いて

１ 物価高騰に対する市の支援策の優先順位について

２ 物価高騰による年金生活の高齢者支援策について

３ インボイス制度の強行によって、大きな打撃を受けてい

る中小事業者への支援の充実について

４ 消費税の減税やインボイス制度の中止、最低賃金の引上

げ、年金減額の中止、医療費等社会保険料負担軽減等を国に

対して市当局が要望することについて
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質問順位７ 質問者 小室 美枝子

項 目 質 問 内 容

１ ９月定例県議会で策定

された千葉県特定再生資

源屋外保管業の規制に関

する条例（（通称）千葉

県金属スクラップヤード

等規制条例）に対する市

の対応について

１ 現在の市内におけるスクラップヤードの件数と課題につ

いて

２ 県の条例をどのように評価するかをお聞きする。

３ 令和３年 12 月議会一般質問を行った際の答弁では、県条

例の策定を待って対応するとのことだったため、野田市の

今後の対応について伺う。

４ 県条例において不足していると思われる点について

２ 子宮頸がんの予防啓発

の一助としてのＨＰＶセ

ルフチェックの導入につ

いて

１ 過去５年間の子宮頸がん検診の受診率について

２ 同じく過去５年間の若年層（この質問においては 30 歳ま

で）の受診率について

３ 調布市では、ＨＰＶセルフチェックを年齢を限定して行

っている。昨年度は、申請率約 20％（対象者 23 歳及び 24

歳：3,006 人のうち検診受診数 72 人）と聞くが、このＨＰ

Ｖセルフチェックについて、どのように評価するか伺う。

４ がん検診の目的は、がんを早期に発見し、その後に続く適

切な治療に結びつけることによって、がんによる死亡を防

ぐことにある。その選択肢にＨＰＶセルフチェックを導入

することへの見解を伺う。

３ 平和施策の一環として

の平和大使派遣について

１ 野田市の平和施策の現状について

２ 平和大使を派遣することへの見解について
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質問順位８ 質問者 金木 祐輔

項 目 質 問 内 容

１ 土曜授業の見通しにつ

いて

１ 今年度、土曜授業検討委員会で土曜授業についてのアン

ケート調査を行っていないのはなぜか伺う。

２ 今年度の各学校の土曜授業の取り組み方、回数や内容を

伺う。

３ 土曜授業の日に行事を行う学校も多いようだが、本来の

目的である学力向上から外れて、半ば形骸化している気が

するが、見解を伺う。

４ 土曜授業を導入している自治体では、回数を減らしたり

廃止したりする自治体が多いようだが、令和６年度の土曜

授業の見通しや今後の方向性などについて伺う。

２ 梅郷駅入口五差路の歩

行者や自転車利用者の交

通安全対策について

渋滞対策のための流山方面からの右折専用レーン設置など

大きな道路改修は難しいと考えるが、歩行者・自転車利用者の

安全面から、歩行者専用信号や横断歩道などの設置はできな

いか、当局の考えを伺う。
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質問順位９ 質問者 河井 哲弥

項 目 質 問 内 容

１ 生産農家の応援につい

て

いすみ市では、市が生産者や事業者と一体となって地元食

材を学校給食に取り入れ、また、販売までもサポートしている

が、野田市としても実現可能か伺う。

２ 教職員の心身を守るメ

ンタルヘルスケアについ

て

１ 野田市として、教職員へのメンタルヘルスケアをどのよ

うに行っているか伺う。

２ 東京都では、ＬＩＮＥで気軽に相談できる先生たちのほ

っとＬＩＮＥという手法を開設したが、野田市としてこう

いった手法を導入することは可能か伺う。

３ 小中学校における感染

症対策について

インフルエンザや感染性胃腸炎が猛威を振るっており、学級

閉鎖となっている学校もあるが、学校内での対策と指導方法

を伺う。
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質問順位１０ 質問者 木名瀬 宣人

項 目 質 問 内 容

１ 野田市駅、愛宕駅周辺

を含めた東武野田線連続

立体交差事業について

１ 野田市駅舎及び接続通路の進捗状況と今後のスケジュー

ルについて

２ 愛宕駅西口駅前広場等の進捗状況と今後のスケジュール

について

３ 東武野田線の交差道路等の進捗状況と今後のスケジュー

ルについて

２ 野田市駅西土地区画整

理事業について

１ 進捗状況について

２ 今後のスケジュールについて

３ 駅を活用した回遊性の

あるまちづくりについて

野田市駅～愛宕駅～流山街道地域における回遊性のあるま

ちづくりについて

４ 千葉北西連絡道路につ

いて

１ 千葉北西連絡道路に関する最新情報について

２ 千葉北西連絡道路に係る野田市の見解について

３ 千葉北西連絡道路完成後のまちづくりビジョンについて

４ 千葉北西連絡道路建設に向けて、市民の機運を高めるよ

うな周知活動について
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質問順位１１ 質問者 染谷 信一

項 目 質 問 内 容

１ 自主防災組織について １ 野田市の組織活動率向上に向けた取組について

２ 防災資機材の点検整備について

３ 避難行動要支援者名簿の更新状況について

２ 避難所について １ 避難所見直しの経緯について

２ 野田市における避難所の状況について

３ 福祉避難所の運営管理について

４ 避難所マニュアルの内容と避難所への設置状況について

５ 避難所運営委員会の設置状況について

３ 給食費の集金について １ 野田市の給食費の集金について

２ 給食費を市が保護者から直接徴収することについて
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質問順位１２ 質問者 椿 博文

項 目 質 問 内 容

１ 要支援の子供向けサポ

ートブックであるライフ

サポートファイルについ

て

１ 野田市で作成されたライフサポートファイルの概要につ

いて伺います。

２ 発達が気になる子供に対しての災害時におけるライフサ

ポートファイルの活用について伺います。

２ 災害時に備えた無停電

照明システムの活用につ

いて

１ 現在、野田市で導入されている無停電照明システムの概

要について伺います。

２ 駅前再開発を実施している野田市駅、愛宕駅前の照明へ

の無停電照明システムの今後の導入について伺います。

３ 野田市公用車への電気

自動車の導入の拡大につ

いて

１ 野田市での電気自動車活用の現状について伺います。

２ 脱炭素化社会を目指した流れの中での今後の電気自動車

の導入の拡大について伺います。
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質問順位１３ 質問者 小椋 直樹

項 目 質 問 内 容

１ 野田市職員における時

間外勤務について

１ 直近における部局ごとの職員の時間外勤務の最短時間と

最長時間について伺う。また、80 時間を超える時間外勤務

をしている職員の人数について伺う。

２ 時間外勤務時間が最長の職員の時間外勤務理由について

伺う。

３ 時間外勤務削減に向けた対策について

２ 市有地の活用について 現在活用されていない市有地の今後の活用方針について伺

う。

３ 街路樹の管理の実態と

課題について

１ 街路樹の維持管理に関する市の考え方を伺う。

２ 住宅建設等に伴う街路樹の移植の基準について伺う。

３ 移植等をする場合、工事の障害となる街路樹の市による

現場の確認方法について伺う。

４ 街路樹の移植をする際の申請者への金銭面の助成につい

ての市の見解を伺う。

４ 救急医療体制について １ 野田市の病院の救急医療体制について伺う。

２ 救急車が出払っていた場合の他市からの応援体制につい

て伺う。
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質問順位１４ 質問者 庄司 真生

項 目 質 問 内 容

１ 新型コロナワクチン接

種について

１ 野田市の新型コロナワクチン接種数、接種率をお伺いい

たします。

２ 新型コロナウイルス感染者のワクチン接種率についてお

伺いいたします。

３ 新型コロナワクチン接種後の副反応による救急搬送数に

ついてお伺いいたします。

４ 新型コロナワクチン接種後の副反応による副反応疑い報

告が 39 件に対して、予防接種健康被害救済制度申請 12 件

と、給付制度の申請数が少ない理由についてお伺いいたしま

す。

５ ＸＢＢワクチン接種後の副反応による予防接種健康被害

救済制度の申請数と認定数についてお伺いいたします。

６ 新型コロナワクチン接種による副反応に対しての市の見

解をお伺いいたします。
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質問順位１５ 質問者 星野 幸治

項 目 質 問 内 容

１ 国民健康保険料の引下

げについて

１ 直近３年間での国民健康保険への加入状況（国保世帯

数・所得階層別世帯数と構成比）を伺う。

２ 直近３年間での国保料の収納状況（件数・金額・収納率・

不納欠損額）について伺う。

３ 直近３年間での所得の少ない世帯への法定軽減世帯数を

伺う。

４ 資格証明書から短期被保険者証・通常被保険者証への切

替え理由とその件数を伺う。

５ 各地の自治体で子供の均等割の独自軽減を実施してい

る。市独自の減免措置の適用は必要と考えるが、市としての

考えを伺う。

６ 来年度の国民健康保険料の引下げを求めるものだが、現

時点での市の考えを伺う。

２ 子ども医療費の助成に

ついて

１ 18 歳までの自己負担金を無料化した場合、どの程度の財

源が必要となるのか伺う。

２ 子ども医療費助成を18歳まで拡大することを求めるもの

だが、市の考えを伺う。
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質問順位１６ 質問者 中村 裕介

項 目 質 問 内 容

１ 自転車交通安全対策に

ついて

１ 自転車ヘルメット着用率向上の取組及びヘルメット補助

金の利用状況について

２ 市民への交通安全対策の取組について

３ ちばサイクルールの周知について

４ 自転車保険加入促進のための市の取組状況について

２ 土地区画整理事業確約

地区におけるまちづくり

について

１ 山崎梅台地区の新たな地区整備手法及び全体説明会にお

ける御意見等について

２ 梅台地区の今後の進め方及びスケジュールについて
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質問順位１７ 質問者 川崎 貴志

項 目 質 問 内 容

１ 野田市における環境保

全の方向性について

１ 関東エコロジカル・ネットワーク 10 周年シンポジウムで

も高い評価を受けている野田市の環境保全や生態系保全の

これまでの取組について伺う。

２ これからの野田市の環境保全や生態系保全の取組や方向

性について伺う。
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質問順位１８ 質問者 内田 陽一

項 目 質 問 内 容

１ 施設整備について 野田市における公共施設の長寿命化（ファシリティマネジ

メント）の現状と課題、対応状況についてお聞きいたします。

２ 野田市障がいのある人

の円滑な意思疎通に関す

る条例について

条例施行後の市の取組状況と課題、今後の展望についてお

聞きいたします。

３ 防災対策について １ 避難所の現状と課題、今後の展望についてお聞きいたし

ます。

２ 避難所における情報手段についてお聞きいたします。

３ 防災備蓄品の現状と課題、今後の展望についてお聞きい

たします。

４ ペット同行避難の現状と課題、今後の展望についてお聞

きいたします。

５ 福田中学校主催の防災訓練の内容についてお聞きいたし

ます。

４ 子供たちからのＳＯＳ

について

小中学校での、不登校・長期欠席・いじめ等についての現状

と課題、対応状況についてお聞きいたします。

５ ペットのしつけ教室に

ついて

開催状況と今後の展望をお聞きいたします。
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質問順位１９ 質問者 滝本 恵一

項 目 質 問 内 容

１ ブックスタートについ

て

１ これまでの取組状況と実績について

２ 本の選考方法について

３ 子供本人が登場する絵本の導入について

２ 自転車の活用について １ 自転車通行における安全対策の現状について

２ 自転車活用推進計画の策定について

３ シェアサイクルの導入について

４ 公用車として自転車を導入することについて

３ 食品ロス削減について １ これまでの取組について

２ 市内飲食店や事業所への啓発について

３ コンビニ等との協定について
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質問順位２０ 質問者 栗原 基起

項 目 質 問 内 容

１ ハラスメント対策の取

組について

１ 総務部総務課を通報窓口とした公益通報者保護制度があ

るが、ハラスメント等に関する相談件数や相談体制につい

て伺う。

２ ハラスメント等が発覚した際の再発防止に向けた取組に

ついて伺う。

３ 通報や相談できる窓口を内部に置くのではなく、弁護士

等の第三者機関に設置することが重要と考えるが、市の見

解について伺う。

２ 野田市共通商品券「Ｎ

ＯＸ（ノックス）券」の活

用について

１ 過去５年間の市の事業における活用状況や活用実績につ

いて伺う。

２ 現在のＮＯＸ券が使える店数について伺う。

３ 市が現金給付などを実施する際に、特に子育て支援策等

については現金だけではなく、ＮＯＸ券も織り交ぜること

で地域活性化を図る取組へつながると考えるが、市の見解

について伺う。

３ 消防団員の確保対策と

操法大会の見直しについ

て

１ 過去５年間の消防団員数の推移と近隣市との比較につい

て伺う。

２ 市の職員を消防団に入団させる取組を推進している自治

体もあるが、市の見解と併せて消防団員の確保策について

伺う。

３ 操法大会においては出場条件、ルール、報酬等が見直され

てきたが、その内容について伺う。

４ 操法大会で配置される消防本部の人員状況について伺う。

５ 野田市として市内大会の廃止、東葛、県、全国大会に出場

しないという選択肢は可能なのかについて伺う。

６ 市内大会を勝ち上がり東葛や県大会などに進むと、他市

では出場選手を選抜メンバーでそろえており勝つことが難

しい状況から、大会に参加する以上は野田市も選抜方式に

することも必要と考えるが、市の見解について伺う。

７ 消防団員が減少している一番の原因は操法大会であり、

現在の各団の中心メンバーは大会へ向けた訓練が厳しいこ

とを体感しているため、熱を持って勧誘することができな

い状況と痛感しているが、市の見解について伺う。


